

# 青少年育成だより

発行 塩尻市青少年育成センター

電話 52-0894



## 9月の活動日誌から ～ 各班の活動紹介 ～

### 第2班(大門) 9月2日(金)

あいにくの雨となってしまいましたが、えんぱーくとウイングロードの巡回を行いました。えんぱーくでは子供の姿を見ることが少なかったですが、中には熱心に勉強をしている姿も見受けられ、感心させられました。巡回と共にいくつかの店舗を訪ねて「青少年健全育成協力店」としてひまわりっ子育成県民運動にご協力を頂くようお願いをしました。快くお話を聞いていただき、2店舗にステッカーを配布することができました。ご協力を頂きありがとうございました。



### 第3班(塩尻東) 9月8日(木)

一般下校の人数はあまり多くなかった。みんなしっかりあいさつができた。

### 第5班(片丘) 9月7日(水)

片丘小学校周辺 4ヶ所に分かれて、児童の通学路横断の見守りを実施しました。当日の天気予報は雨天であり心配しましたが、降られずによかったです。小学校児童ですが、雨天予報もあり車での迎えも多かったようで、いつもより横断していく児童が少ない状態でした。時間帯によっては一人で県道を歩いていく児童もあり、少ないなりに見守りは必要だったように思います。横断に際し止まってくれた車へのあいさつもしっかりとされていました。

### 第8班(吉田) 9月29日(木)

吉田小学校の通学路見守りを行いました。見守り地点は、吉田原信号機、学校南信号機、東セブンイレブンの横断歩道の3ヶ所に分かれて見守り活動をしました。おかえり、さようなら、気をつけて等の声掛けをしながら見守りました。

### 第9班、10班(洗馬) 9月21日(水)

午後3時位から、下校時のあいさつ運動で「おかえり」「気をつけて」の声掛けを、スクランブル交差点のグラウンド側の四つ角にて行いました。帰宅する小学生は多く、渡るには信号のボタンを約10回程押して渡りました。(子供が行う。)信号を待っている間に、2人程が30cm～50cm道路側に出て待っていた為、危ないので歩道側に戻って待ってもらいました。喜び勇んで帰る子供を見て、元気を頂きました。

### 第11班(宗賀) 9月4日(日)

今年も平出遺跡祭りが中止となりましたが、予定通りガイダンス棟、遺跡公園の巡回をしました。雨上がりだったせいか人影は少なく、とても静かでした。

日頃より整備されている為、目立ったごみは無く、きれいな公園でした。

### 第12班(宗賀) 9月14日(水)

児童昇降口、バス乗り場他2ヶ所に分かれてメンバーが立ち、児童に対し帰りのあいさつ運動を実施した。

大きな声であいさつをする子、恥ずかしそうにあいさつをする子、様々でしたが、私達及び先生に向かって、元気に「さようなら」と返してくれました。



### 第14班(榑川) 9月28日(水)

本日は榑川小中学校通常巡回を実施しました。奈良井方面、木曾平沢方面に分かれ、児童と共に下校をしました。木曾平沢方面は低学年8名程と歩きました。短い時間でしたが、子供たちと触れ合うことが出来ました。通学路の途中に工事現場があり、大型車が子供たちが通り過ぎるまで停車していました。途中雨が降り、傘をさしての下校となりましたが、みんな元気でした。傘が壊れた子がいたので応急処置をしてあげました。

## 注意！！交通死亡事故が増えています

今年に入り県内の交通死亡事故が多発しています。8月以降に集中的に増えており、9月5日時点で交通事故による死者数が前年と比べ10人増えています。特に夜間の時間帯で、高齢者が事故に遭うケースが増えているようです。夜間の運転時は対向車がない時は**ハイビーム**を活用し、シートベルトは**全席着用**しましょう。歩行者の場合は、**反射材**などを利用し、車が止まったことを確認してから横断しましょう。



### 秋は交通事故が多い？

秋は、夏に比べて太陽の位置が低いことで太陽光が乱反射しやすくなり、ドライバーが眩しさを感じて、道路状況の確認が遅れる危険性があります。また歩行者側も、薄暗い夕暮れ時は車との距離を把握しにくくなるようです。早めにヘッドライトを点灯し、速度を抑えて安全運転を心掛けましょう。

### ○長野県の交通事故発生状況

発生件数	死者	負傷者
3,286 (前年比 2.8%)	36 (前年比 28.6%)	3,910 (前年比 1.4%)

※長野県警統計資料より(R4.9.20 現在)

### ○塩尻市の交通事故発生状況

発生件数	死者	負傷者
72 (前年比-18件)	0 (前年比0)	87 (前年比-16人)

※塩尻警察署資料より(R4年7月末現在)

9/20～10/19は **きのこ中毒予防月間** です。

秋は様々な種類のきのこが採れる楽しい季節ですね。自らきのこ狩りに出掛ける方もいらっしゃるのではないのでしょうか。一方で毎年この時期は、有毒きのこによる家庭での食中毒が発生しています。種類が多いきのこを見分けるのはとても難しく、誤った判断で口にしてしまうと、食中毒だけではなく、死に至る危険性もあります。

知らないきのこは**食べない**、**あげない**、万が一口にして体調に異変を感じたら、直ちに医療機関を受診しましょう。

## スポーツの秋・芸術の秋・食欲の秋!?

市内の小学校では、この時期に音楽会が、また中学校では文化祭が行われるところが多いようです。部活動では新人戦も始まり、練習にも熱が入っている様です。厳しい夏の暑さが落ち着いて、運動や芸術を楽しむのにちょうどいい季節になってきました。長野県は公民館の数が日本一多い県だといわれています。市内の公民館でも、様々な特色ある講座が開かれています。この機会に身近な公民館講座を受講して、体を動かしたり、芸術・文化に触れてみてはいかがでしょうか(^\_^)

### 姉妹都市 アメリカミシワカ市へ

青少年の国際交流を目的とする、青少年派遣事業に今年度3名の市内在住の高校生を10/28～11/4までの8日間の日程で、ミシワカ市に派遣することとなりました。コロナ禍の影響で、近年は中止になっていたこの派遣事業ですが、今年は姉妹都市提携50周年という記念の年でもあり、4月には塩尻市から市長を始めとする親善訪問団がミシワカ市を訪問。6月にはミシワカ市からの親善訪問団も来塩しました。

### 【11月の班別活動予定】

大門1班	11/10(木)	警察ボランティア合同補導
大門2班	11/4(金)	塩尻駅前街頭啓発
塩尻東3班	11/11(金)	塩尻中学あいさつ運動
広丘6班	11/15(火)	有害環境チェック活動
高出7班	11/16(水)	有害環境チェック活動
吉田8班	11/17(木)	有害環境チェック活動
洗馬9班	11/8(火)	集団下校見守り
洗馬10班	11/8(火)	集団下校見守り
北小野13班	11/18(金)	両小野中あいさつ運動
榎川14班	11/30(水)	榎川小中学校あいさつ運動

### 【お知らせ】

前期分の活動報酬は、10月20日に皆様の報酬払い込み口座に振り込まれる予定ですのでご確認ください。

社会教育スポーツ課 共生推進係

TEL 0263-52-0894

FAX 0263-54-2705